

Hochschulsportzentrum macht aktiv

Umfangreiches Programm von Kitesurfen bis Outdoorcamp

Abwechslung wird beim Hochschulsport der Westsächsischen Hochschule Zwickau (WHZ) groß geschrieben. Ob Ultimate Frisbee, Klettern, Hoop-Dance, Rugby, Laufen oder Fußball – es gibt für jeden Studierenden und jedes Hochschulmitglied das passende Angebot.

Neben dem in der Vorlesungszeit wöchentlichem Programm organisiert das Team unter der Leitung von Lars Haß immer wieder besondere Events. Kitesurfcamp oder Outdoorcamp gehören genauso dazu wie Schnupperstunden beim Tennis, Golfen oder Tauchen. Auch der Zwickauer Stadtlauf wird aktiv unterstützt.

Für diesen Lauf- und Teamwettbewerb am 21. Mai 2017 können sich Mitarbeiter, Studenten und Alumni noch bis zum 10. Mai online anmelden.



Der Zwickauer Stadtlauf wird vom Hochschulsportzentrum aktiv unterstützt.

Noch bis 20. Mai anmelden können sich Interessierte, die am 5. Drachenbootrennen der Sparkasse Zwickau am 10. Juni 2017 auf dem Schwanenteich teil-

nehmen wollen. Nach der Siegerehrung kann bei campusTOTAL gefeiert werden. Weitere Informationen gibt es im Internet. (PR) –www.fh-zwickau.de/sport/

Hochschulchor begleitet musikalisch

„Luther in Zwigge“ ist im Reformationsjahr 2017 das Thema

Seit dem Jahr 2005 unterstützt der Hochschulchor Veranstaltungen der Westsächsischen Hochschule Zwickau (WHZ) wie zum Beispiel die Immatrikulationen und gestaltet eigene Chorkonzerte im Sommer sowie im Advent. Immer mittwochs treffen sich die Sängerinnen und Sänger zur Probe in der WHZ-Aula.

Im Reformationsjahr 2017 hat sich der Hochschulchor um den Chorleiter Ulf

Firke an eine besondere Herausforderung gewagt. Der Chor der WHZ, Sanges- und Spielfreudige aller Altersgruppen aus Zwickau und Umgebung, Schüler des Sandberggymnasiums Wilkau-Haßlau und auch Zwickauer Prominente erzählen im musikalischen Spectaculum „Luther in Zwigge“, das von Ulf Firke und Holger Wettstein speziell und anlässlich der Reformationsfeierlichkeiten 2017 für die westsächsische Stadt an der Mulde ge-

schrieben wurde, eine überlieferte Geschichte. Demnach verweilte Martin Luther im Jahr 1522 fünf Tage in Zwickau, um die in den Jahren zuvor entstandenen sozialen Unruhen durch die sogenannten Zwickauer Propheten zu besänftigen.

Wie es dabei zugegangen sein könnte, ist bei dem gemeinsamen Konzert am 31. Oktober 2017 im Zwickauer Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ zu sehen. (PR)

ANZEIGE

Simply Retail.

 GK SOFTWARE

HORIZONTE ERWEITERN DEINE KARRIERE BEI GK

WIR BIETEN DIR EIN INTERNATIONALES ARBEITSUMFELD FÜR {

Praktika | Abschlussarbeiten | Direkteinstieg

}

KONTAKT (careers.gk-software.com)

{Waldstraße 7 | 08261 Schöneck | gk-software.com}



Natalie,
WHZ Absolventin 2015